

Vigésima primera versión

Alumnos de San Fernando College logran brillante desempeño en campeonato escolar de matemática

La competencia es organizada por las universidades tradicionales del país, y tiene como objetivo detectar nuevos talentos y el gusto por esta asignatura.



Como cada año, los estudiantes de educación básica y media del Colegio San Fernando College participaron en el Campeonato Escolar de Matemática (CMAT), y como de costumbre, obtuvieron importantes lugares a nivel nacional, lo que da cuenta de la gran preparación que han tenido en el establecimiento.

Cabe consignar que el Campeonato Escolar de Matemática es un torneo en el que compiten estudiantes, equipos y colegios a través de la rendición

de pruebas de conocimientos y habilidades. Esta competencia se hace diferenciando niveles de enseñanza y en ella participan colegios municipales, de servicios locales de educación, particulares subvencionados y particulares pagados de las diferentes regiones del país

Culminado el proceso de competencia, se llevaron a cabo las premiaciones, donde San Fernando College obtuvo el 7° lugar a nivel nacional, entre 309 establecimientos participantes y 2do lugar en la región.

En la categoría grupal, el equipo del 1ero medio formado por los estudiantes Isidora Díaz Maldonado, Laura Cubillos Yáñez, Pedro Peña Cornejo, Laura Tonicio Gutiérrez y Joaquín Celis Loayza, fue reconocido con el 4to lugar a nivel nacional.

En lo que respecta a la categoría individual, se obtuvieron los siguientes reconocimientos:

- En 8avo básico: el estudiante Freddy Soto obtuvo el 4to lugar.
 - En 1ero medio: la estudiante Laura Cubillos consiguió el 1er

lugar y Pedro Peña el 4to lugar.

- En 2do medio: los estudiantes Ximena Rojas y Matías Pino se quedaron con el 4to lugar.

- En 3ero medio: el estudiante Vicente Castro obtuvo el 3er lugar y Carolina Bruna, Cristóbal Paillalef y Renatto Vargas el 4to lugar.

- En 4to medio: el estudiante Benjamín Clavero se quedó con el 2do lugar.

“Como comunidad educativa, queremos agradecer el gran desempeño que tuvieron nuestros alumnos en esta

importante competencia que se desarrolla cada primer sábado del mes, entre abril y septiembre, dedicando parte de su tiempo fuera del horario de clases y representando junto a los profesores, al establecimiento. Nos alegramos con cada uno de sus logros y reconocemos su interés, entrega, disciplina, compañerismo y compromiso con el maravilloso y complejo mundo de la Matemática”, manifestó el Presidente de la Asociación Protectora de Menores (APM), Martín Vergara Miranda.